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                             Monats-Channeling 
                             Juli 2021 

                            Göttin Isis 
 

                                  Ich Isis, ich die große Göttin. Ich spreche      
                                             heute zu euch in meiner Eigenschaft als   

                                           Große Muttergöttin, im Zeichen des Mondes,  
                                              im Zeichen des Krebses. 

                               Die heiligen Wasser, sie durchziehen einen jeden     
                                    Menschen, heilige Kräfte, heilige Energien. 

Ich grüße euch, ihr Kinder des Lichtes, ich grüße euch, ihr Kinder der Erde. 
Lasst klingen in euch meinen Namen, denn ich Isis weiß, dass ihr alle habt 

einst gedient in meinem Tempel des Lichtes, im Tempel der Isis 
warst auch du einst Priesterin und Priester. 

Denn lang, lang ist es her, aber alles an Erinnerung ruht noch in dir. Viele 
Tempel sind schon darüber gebaut, aber alles ist noch immer vorhanden.  

 
Mögen auch die Zeiten sich gewandelt haben, das alte 

Wissen um die heiligen Gesetze des Lichtes und die heiligen Gesetze 
der Natur, sie ruhen noch immer in dir. 

Oh, ihr Menschen, wie sehr habt ihr doch darum gebeten, zur Ruhe zu 
kommen. Wie oft haben wir gehört euer Flehen nach Zeit, nach 

Rückverbindung, nach Erinnerung an das, was wirklich wichtig ist, an das, 
was wirklich zählt. Nun hattet ihr viel Zeit, ihr habt Wochen und 

Monate in einer gewissen Starre verlebt und nun, was geschieht nun? 
Es liegt an euch, was ihr aus dem Geschenk macht,  

denn ja, es ist ein Geschenk.  
Gib dem Außen, so wie es sich oft dir darstellt, keine allzu große 

Bedeutung. Schaue hinter die Dinge, 
schaue auf das Wahre, auf das, was wirklich zählt in deinem Leben. 
Höre auf, die Schuldigen zu suchen, höre auf, Schuld zuzuweisen, 

denn wer sollte Schuld haben an all dem? 
Hat es sich nicht die Menschheit selbst erschaffen? 
Sagen wir nicht immer und immer wieder zu euch, 

ihr alle seid Schöpferin und Schöpfer eures Lebens, ihr alle 
erschafft eure Realität, ehre Welt über die Kraft eurer Gedanken? 
Die sogenannten Politiker, sie geben nur im Außen das wieder, 

was auch in eurem Inneren ist, nicht in den Einzelnen, aber im Kollektiv 
Menschheit. Denn warum sind all diese Dinge wohl geschehen, 

warum konnten sie überhaupt geschehen? 
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Weil so viele Menschen sich der Angst anheimgeben, weil so viele 
Menschen haben mitgemacht. Dies alles wäre gar nicht möglich gewesen. 
In einer fernen Zukunft wird dies nie wieder geschehen können, weil dann 

die Menschen haben eine ganz andere Bewusstheit, dann haben nicht 
Einzelne Macht über Viele, dann haben alle die Macht und alle dienen 
dem Leben, alle dienen dem Licht, der Liebe und den wahren Werten.  

Gib dem Außen nicht so viel Bedeutung hörst du, wende dich nach innen. 
So wie es oft heißt, dass du stärken musst deinen Körper, deine 

Abwehrkräfte, dein Immunsystem, um gegen Krankheit gefeit zu sein,  
so kannst du auch stärken deinen Lichtkörper, so kannst du auch stärken 

deine Bewusstheit, damit all die Anfeindungen des Außen 
haben keinen Zugriff zu dir, können keine Macht ausüben. 

Denn wenn du ruhst in dir, wenn du ruhst in deiner eigenen Mitte, 
wenn du bist in Balance mit dir, deinem Sein, deinem Leben, 
dann erstrahlst du in deiner wahren Schönheit und Pracht. 

 
Darum will ich dich heute mitnehmen, darum will ich dir heute ein Mittel 

geben, dass du immer und zu jeder Zeit, wenn du wieder einmal fühlst 
dich zerstreut, zerflattert in deinen Energien, wenn du spürst, dass du 

wieder einmal dich erschöpft und müde fühlst, wenn du dich angreifbar 
fühlst, auch ob all der Ängste, die im Moment auf dieser Erde 
augenscheinlich haben große Macht erhalten. Ich sage bewusst 

augenscheinlich, denn euren menschlichen Augen nehmen nur einen so 
winzigen Teil dessen wahr, was wirklich um euch geschieht. Glaubt mir, 
ihr steht unter einem großen Schutz, alles wird gut, alles wird sich fügen. 

 
Lehne dich ganz entsannt zurück, nimm eine bequeme Position ein, 

schließe deine Augen, folge dem Strom deines Atems und augenblicklich 
beruhigen sich deine Gedanken. Lass mit jedem Atemzug, mit jedem 
Ausatmen alle Anspannung, die noch in dir ist, aus dir herausfließen.  

Spüre auch, wie deine Gesichtszüge sich entspannen, dein Mund ist leicht 
geöffnet, alles darf sich in dir entspannen. Dein Körper kommt zur Ruhe, 
dein Herzschlag findet einen beruhigenden Rhythmus in dir und alles im 

Außen wird jetzt einmal unwichtig. Alle Sorgen, alle Zweifel, alle 
Gedanken, die sich beschäftigen mit deinem Alltag, mit deiner Arbeit, mit 
deinem Leben, haben jetzt für diese Zeit einmal keinen Zugriff, du gibst 
dich vollkommen hin. Du darfst dir vorstellen, dass du in meinen Armen 
liegst, du darfst dir vorstellen, dass du in den Amen der großen Mutter 

liegst: behütet, geliebt und beschützt. Und in diesem entspannten, ruhigen 
Zustand des wohligen Seins, des wohligen Gefühls,  

des Ich Bin, nehme ich dich mit.  
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Nicht deinen Körper, der bleibt wohlbehütet 
an dem Ort, wo du gerade verweilst. Denn 

ich nehme dich mit an einen heiligen Ort, 
an den noch niemals zuvor eines 

Menschen Fuß hat den Boden berührt. Ich 
nehme dich mit zu den heiligen Wassern 

des Lebens. Atme ein, atme aus,  
alles ist gut. Stell dir vor diesen  

heiligen Ort in dir.  
        Stell dir vor diesen heiligen Ort im energetischen 

Raum. Stell dir vor, dass dein Geist geht auf Reisen, du musst nichts sehen, 
du musst nichts fühlen, du musst dir noch nicht einmal etwas vorstellen, 
du folgst einfach meinen Worten, sie hüllen dich ein, sie beschützen dich.  

Ja, du musst noch nicht einmal folgen den Worten, du kannst sie wie  
das sanfte Plätschern eines Baches wahrnehmen.  

 
Du kannst auf eigene Reisen gehen, du kannst abschweifen, aber eines sei 

dir gewiss: deine Seele, deine Seele weiß ganz genau, was geschieht. 
Indem du jetzt einfach alles loslässt, alle Erwartungen und Vorstellungen, 
denn du kannst dir dies dank eurer modernen Technik ja immer wieder 

anhören und glaube mir, es wird jedes Mal ein anderes Erleben sein. Und 
weißt du auch warum? Weil du nie bist die, die du warst, weil du nie der 

bist, der du warst, weil du immer dich veränderst, in jedem Atemzug 
veränderst du dich. Und so bist du immer wieder neu, immer wieder 

anders und wirst es immer wieder anders und wie neu erleben.  
Ich nehme dich mit an einen heiligen See, kristallklar, magisches Licht 

umgibt diesen See, überirdisch schön.  
 

Noch niemals zuvor haben deine menschlichen Augen einen solchen Ort 
gesehen, ein solches Licht, wie regenbogenfarben, aber leicht 

verschwommen, nicht so klar.  
Immer wieder wandelt sich das Licht. Mal ist es zart rosa, mal in einem 
türkisgrün, mal in einem weichen Gelb oder in einem kraftvollen Rot. 
Sanfte Nebelschwaden umgeben diesen See, aber der See selbst ist rein 
und klar, du kannst bis auf den Grund schauen. Und dann hörst du das 

Plätschern von Wasser und siehst einen kleinen Wasserfall, der in den See 
fließt. Davor ist ein kleines Plateau und dort begibst du dich nun hin.  

Und du stellst dich genauso, wie du dich jetzt fühlst, unter diesen 
Wasserfall. Du trägst keine Kleider, du bist in deinem reinsten und klarsten 

Lichtkörper. Und du stellst dich unter den Wasserfall und  
du spürst die heiligen Wasser, wie sie dich umspülen.  
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Weich, ja fast zärtlich berühren sie deinen Körper. Und sie spülen alles 
von dir ab, was dich jetzt belastet. Sie spülen alles ab, 
was dich beschwert, was dich stört, was 

nicht zu dir gehört. Alles was sich 
vielleicht an dich gehaftet hat, all das 
was das Leben so mit sich bringt und 
gerade diese sehr belastende Zeit, in 

der ihr euch befindet, bedarf 
immer mal wieder einer Zentrierung und 

auch einer Reinigung. So wie du deinen Körper 
reinigst, so reinigst du nun deinen Lichtkörper.  

 
Alles Dunkle, alle Angst, alles worüber du dir tagtäglich Gedanken machts, 
all das fließt nun mit den heiligen Wassern, die deinen Körper berühren, 
von dir ab. Und du musst nichts tun, es geschieht, es geschieht genau das, 

was jetzt in diesem Moment deines Lebens für dich vorgesehen ist.  
Lass alles Schwere los, all deine Alltagsgedanken, Gedanken, die du dir 

machst um deine Lieben, Gedanken, die du dir machst um dich selbst, ja 
um die Zukunft: wie soll es weitergehen, was wird noch alles geschehen? 

All das hat jetzt keine Bedeutung mehr, denn es fließt einfach  
zusammen mit den Wassern des Lebens von dir ab.  

 
Es fließt in diesen heiligen See, wird aufgenommen, gereinigt, 

transformiert. Denn all dein Sorgen, all deine Ängste, all deine Gedanken 
sind auch wichtig, sie haben dich zu dem Menschen gemacht, der du 

heute bist. Sie waren nicht nutzlos, sie haben dich geformt, sie haben dich 
wachsen lassen, sie haben dich weiterentwickeln lassen. Alles fließt ab, du 
fühlst dich leicht, du fühlst dich frei. Und dann ist es soweit und du tauchst 
hinein in den heiligen See, in die Wasser des Lebens. Du wirst getragen, du 

wirst empfangen und du spürst eine unendliche Liebe, die dich jetzt 
umgibt. Du musst all dies nicht verstehen, es ist Magie. Magie kann dein 

Geist, kann dein Verstand niemals durchdringen und schon  
gar nicht verstehen, lass einfach geschehen.  

Du bist im Heiligen See des Lebens.  
Hier ist alles möglich.  

 
Und hier wird auch der letzte Rest, der noch an dir haften sollte, 

hinweggespült. Vollkommen sorgenfrei, leicht und schwebend, lässt du 
dich von den heiligen Wassern tragen. Sie umgeben dich nicht nur, sie 
fließen auch in dich hinein, sie durchziehen dich. Und ein tiefer Frieden 
breitet sich jetzt in dir aus. Du hörst das sanfte Plätschern des Wasserfalls 

und du weißt, dass dieser See aus unzähligen Quellen wird gespeist.  
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Jede Quelle hat eine andere Bedeutung, jede Quelle stellt etwas für dich 
zur Verfügung. Alles darf hier geschehen, alles kann transformiert werden. 

Verweile in diesem See und nimm den Frieden in dich auf, Frieden mit 
allem was ist, Frieden mit dir selbst.  

Denn nur im Frieden, wenn du im wahren Frieden bist mit dir, kann alles 
geschehen, ist alles möglich und du erkennst, wer du bist, du erkennst 

deine Göttlichkeit, du erkennst dein Licht, du erkennst dein Strahlen und 
spürst die Liebe. Denn da wo Frieden ist, ist Liebe und da wo Liebe ist, ist 
Frieden. Lass geschehen was geschehen will, lass geschehen was jetzt für 

dich wichtig ist. Denn hier an diesem Ort, den heiligen Wassern des 
Lebens, ist alles möglich. Wunder geschehen, du solltest sie immer hörst 

du, für möglich halten. Hier findest du keine Begrenzung deines 
Verstandes, hier ist alles unbegrenzt möglich.  

 
Hier bist du frei, hier bist du unendlich, hier bist du immer. Hier wird 

nicht dein Verstand genährt, hier wirst du in 
deinem wahren Sein, in deiner ganzen 

Essenz genährt. Hier wirst 
du gestärkt für dein Leben, 
hier findest du Ruhe und 

inneren Frieden. Hier 
erinnerst du dich an das, 

was wirklich zählt, 
an das, was wirklich 

wichtig ist. Hier wirst du 
gestärkt für das Spiel des 
Lebens. Und dann wird es langsam 

Zeit, ja es wird Zeit diesen See, diesen Ort 
wieder zu verlassen. Und so nehme ich dich wieder mit, ich Isis. Doch 
zuvor bitte ich dich, dich noch einmal umzuschauen, noch einmal zu 

spüren, zu fühlen oder dir vorzustellen.  
 

Wie schaut dieser Ort nun aus, jetzt, wo du dich so wunderbar erfrischt, 
gereinigt, befriedet und unendlich geliebt fühlst? Haben sich die Farben 
verändert, hat sich dein Gefühl verändert? Alles ist möglich und wie ich 
dir schon sagte, wird es mit jedem Mal sich anders anfühlen, wirst du 

jedes Mal andere Dinge sehen oder hören und spüren. Und so nimmst du 
nun wahr, wie ich dich wieder zurückbringe in deinen Körper, an den 

Ort, an dem du dich jetzt in körperlicher Form befindest,  
an diesen Ort bringe ich dich zurück.  
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Und du spürst, wie du wieder im Vollbesitz deiner körperlichen 
Empfindungen bist, wie dein Lichtkörper sich mit deinem Körper wieder 

verbindet in menschlicher Form.  
Du fühlst dich wieder angekommen in dir und gibst dir nun die Zeit, die 

du brauchst, damit sich alles in dir verbindet.  
 
 

Denn das, was du mitgenommen hast aus den heiligen Wassern des 
Lebens, fließt nun in all deine Zellen hinein, fließt durch deinen ganzen 

Körper, verbindet sich mit jeder noch so kleinsten Faser in deinem Körper, 
verbindet sich auch mit deinen Körperflüssigkeiten, verbindet sich mit dem 
Wasser, dass deinen Körper durchzieht. Und du spürst augenblicklich eine 
belebende Wirkung, du spürst augenblicklich, wie erfrischt und wie klar 

sich doch alles in dir anfühlt. Du wirst angefüllt mit 
neuen Erkenntnissen, mit neuen Ideen. 

 
Und wenn du dann, wenn es für dich sich richtig anfühlt, auch wieder die 

Augen öffnest, nimmst du deine Umgebung vollkommen neu wahr. 
Glaube mir, du wirst dich wie neu geboren fühlen. Und Dinge, die dich 
vielleicht noch am gestrigen Tag oder 
zuvor gestört oder gar geärgert 

haben, sie sind wie weggeweht. 
Du wirst vieles gar nicht 
mehr wahrnehmen, 

du hast keine 
Resonanz mehr zu 

bestimmten Dingen. 
 

Und ich Isis sage dir: 
Du bist gestärkt, 

gestärkt für all das, was noch 
kommen wird. 
Denn das ist der wahre Grund, 
warum ich dich heute mitgenommen habe an 

diesen heiligen Ort, dass du gestärkt bist, dass du dich kraftvoll 
fühlst, dass dir all das, was gerade geschieht, nichts anhaben kann. 

Das alles gehört zum Spiel des Lebens, das alles gehört dazu. 
Und manches, was gerade geschieht, muss geschehen, denn heißt 

es nicht: von der Dunkelheit ins Licht? Und so erhebt sich die Menschheit 
Schritt für Schritt aus ihren Ängsten, aus ihren dunkelsten Verhaftungen, 

aus eigener Kraft empor, um endlich zu erkennen, wer sie sind, woher sie 
kommen und was ihre wahre Bestimmung ist. 



7 
 

Von der Dunkelheit ins Licht. 
Oh du mein geliebtes Licht, nimm das wahr, was du heute erlebt hast, 
bewahre es in dir und du wirst spüren, wie dir all die Anfeindungen  

des Außen nichts mehr anhaben können.  
 

Es ist das Prinzip der Resonanz. 
Was ziehst du an, und was hat mit dir überhaupt nichts mehr zu tun? 
Und so bist du heute genährt worden von den heiligen Wassern der 

großen Mutter. Ich Isis habe dir heute ein Geschenk gemacht und dieses 
Geschenk solltest du oft und oft wieder aufs Neue auspacken, solltest du 
immer wieder hervorholen, wenn du dich ausgelaugt und müde fühlst. 

 
Und noch besser ist es, es erst gar nicht so weit kommen zu lassen. 

Es ab und zu in deinen Alltag einzubauen wird dir helfen, 
wird dir helfen all die Herausforderungen des Lebens, 

die dir noch entgegentreten werden, aufs Vortrefflichste zu meistern,  
nicht wahr, du Meisterin deines Lebens, du Meister deines Lebens? 

Alles ist gut, alles folgt dem göttlichen Plan. 
Vertraue dir und vertraue uns. 

 
Ich Isis, die Große Mutter, die dich über alles liebt, durfte dich heute 
nähren, erfrischen und neu beleben. Du wirst es spüren, glaube mir. 

Du bist heute nicht zufällig mit mir an diesem Ort gewesen, 
alles geschieht zur rechten Zeit, 

alles geschieht worum du bittest, wonach sich deine Seele sehnt. 
 

                                         
 
 
                                          Ich Isis segne dich,   
                             du mein geliebtes Kind des Lichtes 

und Kind dieser wunderbaren Erde. 


